



Spende für Städtepartnerschaft

Die Kreissparkasse verzichtet auf postalische Weihnachtsgrüße und spendet stattdessen an gemeinnützige Einrichtungen. Diesmal konnten die Bank-Mitarbeiter ihr persönliches Herzensprojekt fördern. Michael Baier musste da nicht lange nachdenken: Sein Herzensprojekt ist die Städtepartnerschaft Vaterstettens mit Trogir in Kroatien. So konnte er jetzt „seinem“ Verein eine Spende von 1000 Euro überreichen. 2. Vorsitzende Slavica Tavra freute sich über dieses Geschenk ebenso wie die Vorstandsmitglieder Stefan Ruoff, Annika Deutschmann, Bianka Krause und Albert Wirth.